

# *Cuba rend hommage aux victimes du Crime de la Barbade*

---



La Havane, 6 août (RHC).- Par le pèlerinage traditionnel au cimetière « Cristóbal Colón », de La Havane, tous les Cubains rendent hommage aujourd'hui aux victimes du Crime de la Barbade, 39 ans après ce sabotage horrible.

Une fois de plus, le peuple de Cuba condamne le vil sabotage qui a coûté la vie aux 73 personnes qui se trouvaient dans un avion de Cubana de Aviación et il exige justice pour ceux qui ont perdu la vie, victimes du terrorisme.

Le 6 octobre 1976, les agents de la CIA, les Vénézuéliens Hernán Ricardo et Freddy Lugo, ont posé les explosifs dans l'avion sur ordre des terroristes d'origine cubaine Orlando Bosh et Luis Posada Carriles. Ce dernier vit depuis des années en toute impunité à Miami, aux États-Unis.

En plus d'être un des auteurs avoués du crime de la Barbade, Posada Carriles est également responsable d'une série d'attentats à la bombe contre des installations touristiques cubaines en 1997.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/71652-cuba-rend-hommage-aux-victimes-du-crime-de-la-barbade>



**Radio Habana Cuba**